

« Jouons l'Athlé » a fait la plein à Luminy

28 avril 2016 - La Provence



Initier les jeunes enfants à l'athlétisme. Tel était le but de la journée "Jouons l'Athlé", organisée hier au stade de Luminy. Encadrés par des membres de l'USEP Marseille, à l'initiative de l'événement, qui a lieu tous les ans, mais aussi par des sportifs de haut niveau, 700 enfants de classes de primaire, en provenance de tout Marseille, ont pu s'essayer à la perche, au saut de haie, au lancer de vortex ou encore au triple bonds. "C'était hardcore, on a adoré !" confie Romain, de l'école Les Martégaux, très enthousiaste. Autour d'eux, huit athlètes du comité d'athlétisme des Bouches-du-Rhône étaient présents pour les guider dans leur découverte. " Pour les générations futures, c'est important de montrer l'exemple et de les faire pratiquer le plus de sports possible. L'initiation à l'athlétisme est primordial, car c'est la base. Inculquer les valeurs du sport dès le plus jeunes âge nous semble être quelque chose de bon pour les jeunes d'aujourd'hui ", souligne Matthieu Roquier.

/ TEXTE ET PHOTO ALEXANDRE MAZEL